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令和２年度第２回みやま市教育委員会定例会会議録 

 

◆召集日時  令和２年５月１４日 午前１０時００分 

◆召集場所  みやま市役所山川支所 ２階 大会議室 

 

１．出席教育長・教育委員（５名） 

・教育長 待 鳥 博 人 

・委員  井 上 正 明 

・委員  樺 島  靖 子 

・委員  宮 本    篤 

・委員  北 原 八州子 

   

２．欠席委員（０名） 

 

３．事務局出席者（１３名） 

・教育部長            野 田 圭一郎 

・教育総務課長          堤    則 勝 

・学校教育課長          藤 吉 裕 治 

・指導室長             上 田 理 彰 

・社会教育課長          山 田 利 長 

・学校教育課課長補佐兼 

学校教育係学務担当係長     北 嶋 淳一郎 

・総務担当係長          小 柳  る み 

・施設係長            井 口    剛 

・学校給食担当係長        石 橋 将 和 

・指導室主任指導主事             伊 井 和 子 

・指導室指導主事                 松 藤 桂 輔 

・教育研究所長          櫻 井 芳 樹 

・主任社会教育主事        江 上  靖 則 

   

４．傍聴人 

  ・０名 

 

５．議事日程 

（１）会期の決定について 

（２）会議録作成者の指名について 

（３）会議録署名委員の指名について 

（４）議案第７号  学校運営協議会委員の委嘱について 
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（５）議案第８号  みやま市教育支援委員会委員の委嘱について 

（６）議案第９号  みやま市市民センター条例施行規則の一部を改正する規則の制 

定について 

（７）議案第 10号 みやま市社会教育委員の委嘱について 

（８）報告事項 

（９）次回教育委員会について                         

 

【午前１０時００分 開会】 

 

 

【教育長】     新型コロナウイルス感染症を取り巻く状況については、非常に厳し

いものがあるが、本日国の緊急事態宣言が３９県で解除され、県立学

校の再開等が早まる可能性があるため、みやま市でも県の動きを受け

て再開の手筈を取っていきたいと思っている。 

         今のところ 5/21より小中学校の分散登校を開始し、6/1より学校を

完全に再開する予定である。再開に当たり心配しているのは、子ども

の学力や体力、心の問題である。現在、家庭訪問の実施及びスクール

カウンセラーやＳＳＷ、養護教諭等で子どもの健康観察に努めている

が、再開後は個人面談の実施等が必要になってくると考えている。 

ただいまから、令和２年度第２回みやま市教育委員会定例会を開会

いたします。 

 

○日程第１  第２回みやま市教育委員会定例会の会期は令和２年５月１４日の１日

間とする。 

・・・全員同意 

 

○日程第２  会議録作成者は総務担当係長小柳るみとする。 

・・・全員同意 

 

○日程第３  会議録署名委員の指名については教育長と北原八州子委員とする。 

・・・全員同意 

 

○日程第４  議案第７号   

○学校運営協議会委員の委嘱について 

【教育総務課長】－提案理由の説明－ 

【教育長】    ・質疑等ありませんか。 

【井上委員】  ・学校運営協議会の評価はどのように考えているのか。 

【指導室長】  ・協議会は年間５～７回開催され、各評価部会や支援部会等それぞれ 
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の学校で部が決まっているため、そこで最後の月に 1年間の成果と 

課題を出していただき、次年度に活かすという方向で各学校取り組 

んでいる。 

【井上委員】  ・具体的な評価の内容はどのようなものか。 

【指導室長】  ・学校経営に対しての意見、質問等から集約したもの、また、各学校 

における様々な支援体制に対しての評価や児童生徒の成長に伴って 

の評価を含めて評価をしている。 

【教育長】   ・議案どおり可決するものとしてよろしいか。 

         「異議なし」 

                          ・・・可決 

○日程第５  議案第８号 

       ○みやま市教育支援委員会委員の委嘱について 

【学校教育課長補佐】－提案理由の説明－ 

【教育長】    ・質疑等ありませんか。 

        「質疑なし」 

【教育長】   ・議案どおり可決するものとしてよろしいか。 

         「異議なし」 

                          ・・・可決 

○日程第６  議案第９号 

             〇みやま市市民センター条例施行規則の一部を改正する規則の制定に 

ついて 

【教育総務課長】－提案理由の説明－ 

【教育長】    ・質疑等ありませんか。 

【井上委員】  ・利用状況はどうなっているのか。 

また、午後 10時迄開館しておく利便性はあるのか。 

【社会教育課長】・まいピア高田と比べると利用は少なく、午後 8時以降の利用がない 

場合もあるが、瀬高公民館が閉館になった影響により、その分の利 

用は少し出て来ているようである。 

【宮本委員】  ・電話の問合せや使用申請の受付等の対応だけにいるのであれば、ど 

こかに集約して対応するなど、午後 10時迄開館しておく必要はない 

と思うが。 

【社会教育課長】・急に来館されて利用したいとの申し出があった場合に対応できるよ 

         うにするためである。 

【教育長】   ・議案どおり可決するものとしてよろしいか。 

         「異議なし」 

                          ・・・可決 

○日程第７  議案第 10号 

       〇みやま市社会教育委員の委嘱について 
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【社会教育課長】－提案理由の説明－ 

【教育長】    ・質疑等ありませんか。 

                「質疑なし」 

【教育長】   ・議案どおり可決するものとしてよろしいか。 

         「異議なし」 

                          ・・・可決 

○日程第８   報告事項 

   ○教育部長 

【教育部長】   ・令和２年第２回市議会定例会日程について(資料Ｐ２) 

        ・新型コロナウイルス感染症対策に関する市の対応について説明 

        ・今後の行事予定（5/28総合教育会議） 

 

       ○教育総務課 

【教育総務課長】・新型コロナウイルス感染症によりアジア太平洋こども会議事業の中

止について報告 

        ・5/15大牟田市の合同会社「ＴＯＲＩＫＯ」より消毒液が寄贈される

予定である。 

 

        〇学校教育課 

【学校教育課長】・学校再開についてのスケジュール説明（別紙資料） 

        ・今後の対策として、出水の時期になってくるため、明日の校長会に 

         てマニュアルの確認をお願いする予定である。これまでとは違い新 

型コロナウイルスの発生により災害対策も変わってくるため、学校 

でのマニュアルについて、独自のコロナ対策を考えた上での見直し 

をお願いする。 

 

【給食担当係長】・学校給食費の取扱いについて、今回４・５月が給食を実施していな 

いため、給食を開始した６月から給食費を徴集することとする。 

 

      ○指導室 

【指導室長】  ・今後の教育活動について（資料Ｐ３～６） 

        

【教育長】     ・コロナ対策についての説明であったが、関連で質疑等ありませんか。 

 

【宮本委員】  ・資料Ｐ３の１学期から３学期の各期間については、近隣の市と違っ 

ているものなのか。 

     

【学校教育課長】・南筑後教育事務所管内で期間を揃えており一部違うところもあるが、 
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今のところ統一している。 

但し、夏休みの期間はそれぞれ違う可能性がある。 

 

【樺島委員】  ・土曜授業は６時間で、給食があるのか。 

 

【指導室長】  ・午前中授業で、給食なしで下校するようにしている。 

 

【北原委員】  ・学校が休校となり、色んな心配から子どもによっては不登校という 

か少し登校渋り等あった時は、先生方で対応していただけるのか。 

 

【指導室長】  ・３ヶ月近く学校に来ていないため、５月の分散登校の時に、子ども 

達の心の面、体の面、言動や表情及び友達との関係の中で見えてき 

たものについて、個別に相談する時間を担任や各学校の職員で対応 

をしていただくように明日の校長会で伝える予定である。 

 

【井上委員】  ・３月迄の資料の中で不登校傾向の児童生徒がいたが、状態について 

把握しているのか。 

 

【指導主事】   ・週に一度家庭訪問を実施する中で、生徒に会い今の状況を把握し、 

色んなアドバイスをしながら、始業式後に登校出来るような環境を 

整えていると聞いている。 

 

【井上委員】   ・小学校 1年生及び中学校 1年が早く学校に馴染むようにしていただ 

きたい。 

 

【教育長】    ・学校生活への適応部分で、特に小 1及び中 1は 1日のみの出校とな 

         っており、分散登校にて課題を取りに行くという状況しかない中で、 

校長会や公務運営システムを活用しながら啓発していく必要がある 

と思っている。 

 

【教育研究所長】・令和２年度みやま市教育研究所事業計画について（資料Ｐ８～１０） 

 

【教育長】    ・質疑等ありませんか。 

 

【樺島委員】  ・個人研究をされる先生は勤続年数３年未満の方が多く、データを取 

ったり分析したりと中々大変であるため、今年に限っては児童生徒 

と向き合っていただき、学力向上のために授業に集中して欲しいと 

思っている。 
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そこで、この方々を 1年間延長するというのはどうか。 

 

【教育研究所長】・個人研究については、通常は 1学期に授業を行ってみて研修を作り 

上げていくのだが、それが十分に発揮できないのではと思っている。 

また、６月から授業再開のため、学校で十分に指導に当たっていた 

だきたいところだが、１学期の間何回か取り組んで構想を作り、２ 

学期中心に実践していきたいと考えている。先生方にとっては報告 

書を見ていただいても分かるように、1年かけて取り組む素晴らし 

い研修である。数年前より若い先生方が沢山入ってこられるように 

なったため、出来るだけ勤続年数２年、３年の先生方に早めに研究 

をするような方向でいきたいと思っている。 

 

       ○社会教育課 

【社会教育課長】・市指定文化財一覧表の資料配布 

        ・今後の社会教育課関連事業について説明(資料Ｐ１１) 

 

 

 ○日程第９   次回教育委員会について  

◎ 次回定例会 令和２年６月１５日（月）午前１０時００分～ 

 

 

【教育長】  これで本日の日程は全部終了しました。 

令和２年度２回みやま市教育委員会定例会を閉会します。 

 

 

【午前１１時２５分 閉会】 


